

Un cri vers toi

Seigneur, nous voici devant toi, meurtris et désemparés, bien au-delà de ce que nous pouvons exprimer. Tu nous accueilles comme nous sommes, avec notre révolte, notre cœur déchiré et la peine que nous voulons partager avec tous ceux qui pleurent.

> Nous savons qu'il y a dans le monde des forces de haine et de division, mais nous voulons affirmer notre refus absolu de ces forces.

Nous voulons affirmer que le combat contre la violence est un combat qui se livre aussi à l'intérieur de chacun de nous.

Donne-nous l'assurance que tout ce qui se perd aujourd'hui dans la nuit ressuscitera demain dans ta lumière.

Église réformée de France